

L'ÉGLISE SAINT FRANÇOIS-XAVIER



Qu'est ce qu'une église ?

Une église est un édifice religieux où les fidèles se rassemblent. Cela vient d'un mot grec qui signifie "assemblée".

Plan de l'église

Souvent, on y retrouve une forme de croix avec le transept (barre horizontale) et la nef (barre verticale). Cela rappelle comment Jésus est mort pour nous racheter du péché.

Qu'est ce qu'on y trouve ?

Il y a quelques éléments que l'on retrouve dans toutes les églises :

- le baptistère : c'est la cuve où se trouve l'eau qui sert à baptiser les nouveaux chrétiens.
- l'autel : c'est ici que l'on commémore le dernier repas de Jésus avec ses disciples, et que le prêtre consacre les hosties et le vin.
- l'ambon : c'est de là que l'on proclame la Parole de Dieu.
- le tabernacle : c'est une petite boîte fermée où sont conservées les hosties déjà consacrées. S'il y a une petite lumière rouge, elle indique que le tabernacle est utilisé.

Qu'est ce que je fais en rentrant dans une église

Vous êtes toujours les bienvenus dans une église !
Vous pouvez prendre quelques instants pour vous asseoir, regarder ce qu'il y a autour de vous. Et pourquoi ne pas prendre quelques instants pour penser à ce qui vous a fait entrer...

pour penser à votre
vie en ce moment...
pour peut-être
adresser
une prière
à Dieu...



*"Ma maison sera appelée
maison de prière pour tous
les peuples !"*
Is 56, 7

Venez et voyez !



PAROISSE SAINT-FRANÇOIS-XAVIER

Place du Président-Mithouard • 75007 Paris
01 44 49 62 62 • www.sfx-paris.fr • courrier@sfx-paris.fr